

ORGANIZACIÓN MUNDIAL DEL COMERCIO

estamos experimentando una contracción de la economía mundial. En particular, el proceso de globalización, que ha surgido en parte con la reducción de los obstáculos al comercio, ha ocasionado la marginación de una serie de países en desarrollo en la economía mundial. La inversión de este

Aunque somos firmes partidarios del futuro papel del sistema multilateral de comercio, necesitamos asegurarnos de que el programa futuro se centre en cuestiones de competencia de la OMC, que tengan en cuenta los intereses de todos los Miembros, en particular los de los países en desarrollo.

En la esfera de la agricultura nuestros objetivos son lograr una mejora sustancial de las oportunidades de acceso a los mercados para las exportaciones actuales y potenciales de nuestros productos agropecuarios a fin de que esas exportaciones o importaciones se realicen en condiciones comerciales más justas; y asegurarnos de que las preocupaciones no comerciales de los países en desarrollo, como el desarrollo rural, el alivio de la pobreza y la seguridad alimentaria, se tengan plenamente en cuenta en las negociaciones en curso. En reconocimiento de la desigualdad existente entre la capacidad y el nivel de desarrollo de los países desarrollados y de los países en desarrollo, el trato especial y diferenciado para los países en desarrollo debería ser un elemento integrante de las negociaciones y debería quedar plasmado en las Listas de concesiones y compromisos y, si procede, en las normas y disciplinas de la OMC que han de negociarse.

general, el crecimiento de las exportaciones de los países en desarrollo a los países industriales está inversamente relacionado con el grado de protección arancelaria de estos últimos.

En el caso de un entorno comercial internacional más abierto, nos preocupa la proliferación

menos adelantados Miembros estén más seguros de que nos preocupamos por sus intereses, problemas y deficiencias. Estoy convencida de que con este espíritu esta Conferencia llegará a un resultado exitoso y equilibrado.

Por último, quisiera dar calurosamente la bienvenida a la República Popular China y al Taipei Chino como nuevos Miembros de esta Organización. Indonesia cree firmemente que su participación contribuirá positivamente a nuestro esfuerzo por lograr un comercio internacional justo y libre.
